

La ex "Gran hermano" empieza el 27 de febrero

Skarleth Labra está lista para estudiar periodismo

MIRANDA CANALES

Lo contó en una transmisión en sus redes sociales. Skarleth Labra se matriculó en la carrera de periodismo y será, desde el 27 de febrero, una estudiante universitaria más de la Universidad del Desarrollo.

La joven, de 19 años, venía hace tiempo decidiendo que quería darle un giro a su vida, tras haber participado en el reality "Gran hermano" y luego quedarse como una de las figuras de Chilevisión en sus plataformas de streaming, donde conduce el programa "Stalkeando", junto a Eskarcita.

"Mucho tiempo fui juzgada por gente que me decía *Skarleth, ¿por qué no estudias?* Pero no tomé la decisión por eso, sino que porque yo me lo propuse como meta hace mucho tiempo. Y ahora estoy matriculada y muy feliz", afirmó.

"Me da las herramientas que necesito para seguir haciendo lo que me gusta", afirmó.

"Me estoy preparando para el 27 de febrero, que es mi primer día y que se llama puente, un día donde conoceré a mis compañeros de primer año, la universidad, los directores. Así que ahí vamos con todo", agregó.

¿Tuvo que dar la PAES?

"Yo di la PAES mi último año de liceo, el 2022. Pero como la di hacia finales de ese año, me sirvió para ahora, porque dura

dos años. Entonces me sirvió el puntaje, entré por PAES. Y también obviamente postulé por haber trabajado dos años en medios".

La influencer contó que parte de sus motivaciones para definirse por una carrera en el área de las comunicaciones como periodismo es porque "me da las herramientas que necesito para seguir haciendo lo que me gusta. También incluye inglés, oratoria y estoy muy contenta, porque tengo todo lo que quería en esta carrera. Sé que me ayudará mucho a aumentar mi conocimiento y vivir un poco la vida universitaria. Además, me dijeron que lo podía hacer con publicidad, así que haré eso y estudiaré cinco años: en cuatro años sacaré periodismo y el quinto publicidad, entonces voy a tener dos títulos, estoy muy feliz", reveló.



La joven había dado la PAES en 2022 y ese puntaje le sirvió.